

Édition du "REVEIL DU NORD"

146 bis, rue de Paris, LILLE

La plus forte vente de la région

BUREAUX : ROUBAIX

20, Grande-Place, 20

TOURCOING

2 Place de l'Hôtel de Ville, 2

Directeur : Eug. GUILLAUME

La banqueroute du mark

Quand l'entraîna chez Karl Hansbach, industriel berlinois, il lisait le journal que sa bonne venait de lui apporter avec le déjeuner fumant, et il souriait.

Comme tout cela était loin maintenant et ce n'était pas notre moindre étonnement de nous tous Français que cette chute avait en rien ruiné la Nation allemande.

L'Allemand voyait maintenant son pays plus fort que jamais, armé d'une monnaie stable, basée sur l'or et que les Anglo-Américains ne pouvaient manœuvrer comme le franc.

Le budget de l'Etat du même coup était allégé de toute l'énorme dette de guerre, et d'après-guerre. Les titres libellés en marks avaient perdu toute valeur.

Le budget allemand ne connaît plus ses difficultés inextricables dans lesquelles les vainqueurs français se débattaient.

Le mark mort, le rentenmark, le mark-ir était né, celui-là même qui était déjà à la partie du dollar-roi et il ne reconnaissait plus les dettes du défunt mark.

Les fonctionnaires, les ouvriers avaient souffert certes et Karl ne remémorait pas les nombreuses journées de la résistance passive, les boulangeries et les magasins d'alimentation pris d'assaut, mais maintenant avec la monnaie nouvelle, ils avaient plus d'aisance que jamais.

Nous sortimes donc de sous les "Hilfsloans" un carnet qui était un spécimen de la monnaie de papier, le ministre Painlevé venait de "tomber" sur la question financière et qu'une 5e combinaison Painlevé allait tenter de sauver le franc et d'équilibrer le budget.

La direction générale des douanes communales et provinciales et notre commerce extérieur pour les dix premiers mois de l'année précédente et à ceux de 1913, dernière année normale d'avant-guerre.

Un geste de justice envers les Sinistrés

Pourront-ils acquitter l'impôt avec les Bons du Trésor? Les socialistes le demandent

Notre directeur a appelé hier l'attention du Parlement sur la nécessité d'accomplir un acte de justice en faveur des sinistrés dans la réduction du projet de contribution nationale.

Le projet financier devant la Chambre

La discussion générale est commencée

Les tribunes publiques sont arch-complètes, quand la séance est ouverte à 15 h. 15, la présidence de M. HERRIOT devant 500 députés environ.

Les socialistes ne défendent pas leur contre-projet

Par sa voix contre douze le groupe socialiste a refusé de défendre en séance son contre-projet financier.

Prochainement nous publierons "La Noyée du Vieux Moulin"

Captivant roman qui fera sensation par Auguste Geoffroy

MON GINÉ SCIES MUSICALES

Sans doute avez-vous ri, comme tant d'autres, au passage d'une de ces sociétés de Bioglyphes au nombre dans notre région.

Notre commerce extérieur pour les dix premiers mois de l'année précédente et à ceux de 1913, dernière année normale d'avant-guerre.

LES PANNEAUX-ROULANS SONT CONNUS EN CHINE CONSERVATRICE, COMME EN FRANCE. ON PEUT SE EN RENDRE COMPTE PAR CETTE PHOTOGRAPHIE.

LA CONTREBANDE DES ARMES SE PRÉCISE Le Gouvernement, mis au courant, avait alerté la police bouloonnaise

L'enquête de cette dernière, conduite de façon déplorable et inconcevable, aurait fourni un résultat négatif!

Nous disions hier : le Gouvernement est averti. Nous ne pensions certainement pas si bien dire, la suite logique de notre enquête nous l'a appris et, véritablement, nous marions de surprise en surprise.

Ma foi, nous ne sommes pas à nous en repentir. Nous avons fini par apprendre que, depuis une dizaine de jours au moins, le ministère de l'Intérieur était au courant d'un embarquement clandestin d'armes de guerre en pays étrangers.

La zone de Cologne sera évacuée en Janvier 1926

Le Président de la conférence des Ambassadeurs Alliés vient d'informer l'ambassade d'Allemagne à Paris que les gouvernements alliés représentés par la conférence des ambassadeurs et agissant par application de l'article 227 du Traité de Versailles, ont décidé, conformément à leur note du 2 juin dernier de procéder à l'évacuation de la première zone d'occupation allemande dite "Zone de Cologne".

Encore une prise de 60.000 francs à la frontière belge

Lundi soir, le douanier du poste de Montagne-du-Nord, apercevait une camionnette marchant à une allure exagérée.

L'assassinat de Busigny

Malgré les charges extrêmement accablantes qui pèsent sur lui, Gaston Renard, l'accusé présumé de l'assassinat du journaliste Charles Decroix, persiste à nier contre toute évidence sa participation au crime.

Trois personnes renversées par une auto à Valenciennes

Vers 11 h. 10, lundi, trois personnes attendaient l'arrivée du tramway vers Valenciennes à la Grise-Chemise quand survint, de Valenciennes une automobile roulant à une allure exagérée.

Un contremaître électrocuté à Houille

A lors qu'il se trouvait dans une cabine de haute tension de la Société "La Béthunoise" à Houille, canton de Saing-Ormer, le contremaître Arthur Alavoine, 31 ans, a été électrocuté.

LES PANNEAUX-ROULANS SONT CONNUS EN CHINE CONSERVATRICE, COMME EN FRANCE. ON PEUT SE EN RENDRE COMPTE PAR CETTE PHOTOGRAPHIE.

L'étrange instruction de l'affaire Gillet

Le chef du laboratoire de la police de Lyon ne cache pas son étonnement

Le silence règne à Lyon sur cette triste affaire dans l'histoire lyonnaise comme dans les couloirs du Palais de Justice.

Le docteur Locard, chef du laboratoire de police et dont on se rappelle le rôle dans l'affaire des lettres anonymes de Tully, vitupère entre les photos anthropométriques, ses fichiers, ses éprouvettes et ses microscopes.

Le docteur Locard ne cache pas sa surprise...

Le docteur Locard est un homme sec, énergique traquant : Comment j'écris-tu, voilà quinze ans que je suis ici, qu'aucun poulailler n'a été fracturé, qu'aucun escarpe, même le plus pâle, n'a jamais fait un sale coup sans qu'on m'en ait prévenu!

POUR LA PAIX

Le Président HINDENBURG, qui vient de donner son approbation à la paix de Locarno...

GRAVE ACCIDENT D'AUTOMOBILE A ORVILLE

Dimanche dernier, vers 21 h. 30, M. Fred Leroux, 28 ans, de Sully-aux-Bois, se enclait en automobile à la foire de Saint-artin à Doullens.

La baisse du franc

En Bourse de Paris, le franc a clôturé hier à 121,25 contre 120,82 la veille. Le dollar terminait à 25,04 contre 24,87 et les 100 fr. belges à 113,50 contre 112,90.

Le Réveil Illustré EST PARU

C'est bien le plus populaire, le plus instructif, le moins cher des hebdomadaires. Voir dans le numéro de cette semaine, la solution de notre GRAND CONCOURS DU

TRESOR DES CORSAIRES

500 PRIS, REPRESENTANT PLUS DE 10.000 FRANCS VOUS Y TROUVEREZ AUSSI des chroniques sur : COMMENT CHOISIR UN PRENOM. - LE MANUEL DU BRIGOLEUR.

Le Réveil Illustré EST LE PLUS COMPLET, pour le prix le plus modique. LE RECLAMER PARTOUT ! 16 Pages :: 30 Centimes

Notre Directeur est élu Secrétaire - Général du Groupement des Intérêts économiques de la Presse

Le Groupement des Intérêts Economiques de la Presse a tenu hier, à Paris, son assemblée générale en l'Hôtel du Syndicat de la Presse Parisienne, sous la présidence de M. Léon Bailly directeur de l' "Intransigeant".

Le Conseil a ratifié la nomination de M. Eug. Guillaume, directeur du "Réveil du Nord", en poste de secrétaire général du Groupement.

Un échafaudage s'est écroulé hier à Tourcoing

Mardi, vers 11 h. 30, quatre ouvriers maçons de l'entreprise Bisselier, qui de Cherbourg, à Tourcoing, étaient occupés à placer des pierres d'une fenêtre à l'air droite de l'Eglise Saint-Jacques, rue de Roncq.

Il y a deux morts et deux blessés

Les quatre ouvriers furent précipités sur le sol en entraînant avec eux, le plancher de l'échafaudage qui se trouvait au milieu furent écrasés par la pierre et eurent la crâne fracturé. La mort fut instantanée. Quant aux deux autres, ils ont été grièvement blessés.

Les Victimes

Edouard Demoussier, originaire d'Obigny, est marié et père de deux enfants, âgés de 11 et de 10 ans. Il est domicilié 255, rue de Roncq à Tourcoing.

Le coupable présumé nie toujours

Malgré les charges extrêmement accablantes qui pèsent sur lui, Gaston Renard, l'accusé présumé de l'assassinat du journaliste Charles Decroix, persiste à nier contre toute évidence sa participation au crime.

Un contremaître électrocuté à Houille

A lors qu'il se trouvait dans une cabine de haute tension de la Société "La Béthunoise" à Houille, canton de Saing-Ormer, le contremaître Arthur Alavoine, 31 ans, a été électrocuté.

La baisse du franc

En Bourse de Paris, le franc a clôturé hier à 121,25 contre 120,82 la veille. Le dollar terminait à 25,04 contre 24,87 et les 100 fr. belges à 113,50 contre 112,90.

Le Réveil Illustré EST PARU

C'est bien le plus populaire, le plus instructif, le moins cher des hebdomadaires. Voir dans le numéro de cette semaine, la solution de notre GRAND CONCOURS DU

Le Réveil Illustré EST LE PLUS COMPLET, pour le prix le plus modique. LE RECLAMER PARTOUT ! 16 Pages :: 30 Centimes